

TuS Immendorf – SV Spay

Zum letzten Heimspiel in der Hinrunde empfangen wir heute den Gast aus Spay. Doch wollen wir zunächst noch einmal auf das vergangene Wochenende mit der Niederlage in Winnigen zurückschauen. Zum vierten Male haben wir gegen einen Aufsteiger ein Auswärtsspiel verloren. Nach VfR Koblenz, TuS Niederberg, SV Hillscheid nun auch in Winnigen mit 1:0. Sicherlich war aufgrund der schlechten Witterungsverhältnisse kein gutes Spiel zu erwarten, aber der Gegner musste auch mit diesen Bedingungen zurechtkommen. Der starke Wind darf also nicht als Ausrede herhalten. Entweder haben wir ein generelle Auswärtsschwäche oder aber wir kommen einfach nicht damit zurecht gegen „vermeintlich“ schwächere Mannschaften uns genauso zu motivieren wie gegen die Spitzenteams aus Neuendorf oder Pfaffendorf. Das muss sich nun umgehend ändern, wenn wir noch einige Zeit oben mitspielen wollen. Ohne die letzte Bereitschaft den Gegner zuerst niederkämpfen zu wollen werden wir keine Spiele gewinnen. Obwohl wir diese Erfahrung schon einige Male in dieser Saison gemacht haben, konnten wir es in Winnigen zum wiederholten Male nicht umsetzen. Es war eines unserer schlechtesten Spiele. Die Niederlage war verdient.

Nun gilt es heute gegen den SV Spay mit einem Heimsieg 3 Punkte einzufahren. Wir müssen dieses Heimspiel unbedingt gewinnen, damit wir weiterhin Kontakt halten zu den führenden Teams aus Arzheim und Pfaffendorf. Doch dazu muss jeder meiner Spieler bereit sein im kämpferischen und läuferischen Bereich 100 % zu geben, denn der SV Spay wird uns die Punkte bestimmt nicht kampflös überlassen.

Ich bin mir sicher das wir heute eine andere Mannschaft als am vergangenen Wochenende in Winnigen erleben werden. Eben eine Mannschaft, die unbedingt gewinnen will.

Euer Trainer
Harry